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6月2日上午，县

委书记许红兵在周庄

镇调研食用菌种植时

强调，发挥食用菌种

植龙头企业带动作

用，实现特色产业规

模化、品牌化，争取得

到更多政策性资金支

持，确保食用菌种植

业稳步发展，带领群

众增收致富，为县域

经济高质量发展夯实

基础。

在马川新村食用

菌种植基地，新建成

的三座智慧方舱内鸡

油菌、白玉菇等食用菌长势良好，智慧方舱种植与

大棚种植互相结合，形成了食用菌现代智能种植示

范基地。许红兵步入其中，察看食用菌长势，了解

食用菌的市场价格、产品销路等（如图）。

许红兵强调，要深入结合我县产业发展规划，找

准企业发展着力点，做到发展不盲目、产业有重点、主

业能做精。要加强我县现代食用菌产业园的谋划和

布局，积极破解制约发展瓶颈障碍，吸引资金、技术等

要素向园区汇聚，壮大发展内生动力，把食用菌种植

发展好，做成大产业，做成知名品牌。要充分发挥食

用菌龙头企业带动作用，不断延长产业链、提升价值

链、拓宽增收链，实现产业规模化、品牌化，争取得到

更多政策性资金支持，确保我县食用菌种植业稳步发

展，为县域经济高质量发展夯实基础。

许红兵还到大营镇小营村对村居巡察整改工

作落实情况进行调研。

县领导马培翼、马胜昔参加调研。

（李萍/文 李得胜/图）

许红兵在调研食用菌种植时强调

发挥龙头企业带动作用 夯实县域经济高质量发展基础

6月2日上午，副市长刘文海到

我县调研乡村旅游工作。县领导郜

现营、李俊杰等参加调研。

刘文海先后察看了观音堂林站

石板河景区民宿、蜂蜜加工厂，龙王

沟乡村振兴示范区鼎丰农业园区、

研学基地等。每到一处，他都详细

了解乡村旅游发展情况，并与当地

群众亲切交谈，鼓励大家要利用身

边旅游资源，大力发展农家乐、民宿

等服务行业，提高收入，让游客到这

里玩的开心、吃的放心、住的安心，

提升当地乡村旅游的知名度。

刘文海指出，发展乡村旅游要

因地制宜，整合资源，注重规划引

领，带动乡镇发展，形成区域特色明

显、功能布局合理、文化内涵丰富的

乡村旅游发展格局。同时，要积极

发动群众，让群众参与到民宿等基

础配套设施建设中来，推动一二三

产业融合发展，促进乡村旅游产业

又好又快发展。 （张克勋）

刘文海调研我县乡村旅游工作

日前，叶县县委常委、办公室主任龚宪君一行

到我县考察食用菌产业发展模式。县委常委、宣传

部长马培翼陪同。

龚宪君一行先后到弘亚食用菌公司、张八桥镇

姚店铺村食用菌种植基地实地考察。每到一处，考

察组都详细了解我县食用菌产业发展规模、菌种种

类、技术管理及收益等情况。

考察组对我县科学创新的食用菌产业发展模

式表示赞赏，表示今后要加强两地学习交流，共同

推动两地食用菌产业健康稳步发展。（张克勋）

叶县考察组到我县考察食用菌产业发展情况

日前，县供

电公司积极组

织 12 支党员服

务 队 ，深 入 农

户、麦田，为村

民悉心讲解电

力设施保护、安

全用电、临时用

电等方面的知

识，并发放宣传

资料，严防人身

触电和火灾事

故发生，受到群众一致好评。图为6月2日，党员服务队员邱
建设在石桥镇石桥村和村民郭建强耐心交谈并发放《安全用
电知识》宣传单。 杨洪生 图
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为全力保障粮食安全，切实维护

农民利益，日前，农发行宝丰县支行

主动出击，积极作为，投放储备粮贷

款 432 万元，为我县夏粮收购提供了

充分的资金保障。

今年我县夏收空仓25300吨，预计

轮换小麦3000吨，资金需求432万元。

截至目前，已认定参与夏收的储备企业

1家。得知今年我县县级储备粮要在原

有1万吨基础上增加1万吨的信息后，

县农发行做到早谋划、早安排、早实施，

以最快的速度向1家企业授信4507.14

万元，切实做到“钱等粮”。

夏粮收购关系民生之本，县农发

行作为服务“三农”的国家政策性银

行，牢固树立服务意识，强化为农服

务措施，积极组织资金，全力保障我

县夏粮收购资金供应，确保夏粮收购

工作顺利开展。（宋雅琼 李欣欣）
编辑 谢书杰 校对 王晓光

县农发行投放贷款432万助力夏粮收购

按照县委巡察工作领导小组和县委书记

专题会议要求，2020年5月28日至29日，县直

三个巡察组和专项六个巡察组分别向县法院、

县住建局等9家县直单位党组织进行了问题反

馈，并就整改工作提出了具体建议，各被巡察

党组织主要负责人就如何落实整改作了表态

发言。

县委第一巡察组向县法院党组反馈时指

出：理论学习浮于表面，学用结合不紧密；“争、

比、树”活动推进不扎实；党组履行自身职责不

到位；服务大局意识弱，案件处置结果未达到

法律效果与社会效果相统一；财务制度执行不

到位；党建主体责任履行不到位，民主集中制

执行不严格，党内政治生活不严肃；部分监管

制度不健全。提出的整改建议：一是加强党的

领导，充分发挥党组领导核心作用。二是强化

责任意识，全面落实“两个责任”。三是完善规

章制度，严格落实监督检查。四是转变作风建

设，筑牢为民服务意识。

县委第二巡察组向县公安局党委反馈时

指出：学习贯彻习近平新时代中国特色社会主

义思想和党的十九大精神不深入；落实管党治

党责任不到位，对党员日常教育监督宽松软；

形式主义、官僚主义一定程度存在；执行中央

“八项规定”精神不严；基层党组织建设不规

范；“一岗双责”落实不到位。提出的整改建

议：一是全面加强党的建设，充分发挥党委核

心作用，严肃党内政治生活，规范党员队伍建

设。二是夯实“两个责任”，充分发挥基层党组

织战斗堡垒作用。三是进一步改进作风，筑牢

清正廉洁“防火墙”。

县委第三巡察组向县城市管理局党组反

馈时指出：落实主体责任不到位，核心作用发

挥不够充分；工作作风不严实，履职尽责不到

位；理论学习不系统；意识形态工作重视不够；财务制度执行不

严，财务审批流程不规范；党建工作推进力度不够；管党治党主

体责任落实不到位等。提出的整改建议：一要加强党的领导，

切实发挥党的领导核心作用。二要以人民为中心，努力实现城

市精细化管理。三要认真贯彻民主集中制，充分发挥党组在干

部选用中的领导和把关作用。四要坚持固本强基，全面提升党

建工作整体水平。

县委优化营商环境专项巡察第一巡察组向县住建局党组

反馈时指出：推进“放管服”改革政务服务标准化、平台化需进

一步加强， （下转第三版）
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